

SAINTE-FOY



PETANQUE

Sainte Foy les Lyon, le 25 Novembre 2015

ASSOCIATION 11180
FFPJP – 2129 –
Agr Jeunesse et Sport : 69.11.1459

Objet : Compte Rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire du 20 novembre 2015

Quorum

Nombre de licenciés : 60

Nombre de membres : 5

Pouvoirs 10, présents 31, absents 24

Le quorum est atteint

Assemblée Générale Ordinaire

✓ Rapport moral

- Cf. document joint
- Le président remercie les élus de Sainte Foy Les Lyon, présents à cette assemblée générale.
- Les nouveaux locaux font la joie des licenciés du club, la fréquentation a nettement augmenté et les installations sont maintenant bien occupées toute la semaine. Il reste néanmoins quelques travaux à terminer et le problème du froid dans la salle en hiver.
- Cela a permis au club d'organiser de nombreuses manifestations malgré le manque de bénévoles (problème récurrent). Pétanque en fête a été une réussite
- *En réponse à nos questions concernant le chauffage de la salle, Benjamin Vincens-Bouguereau précise que la salle n'a jamais été prévue pour permettre l'installation d'une solution de chauffage. La mairie étudie la possibilité de mettre en place une solution mobile qui pourrait être*

utilisée pour le Karo ou pour d'autres salles de la ville. Cette solution ne sera pas disponible à court terme car la ville de Sainte Foy n'a pas les budgets nécessaires dans le contexte actuel de réduction des crédits.

- *En attendant, le club de Sainte Foy Pétanque propose d'investir dans une solution de chauffage qui permettrait aux joueurs de se réchauffer entre deux parties. Benjamin confirme qu'une solution au gaz serait autorisée par la mairie.*

✓ **Rapport financier**

- Cf. Présentation jointe
- Les comptes sont équilibrés. En 2015, on a eu de bonnes rentrées « buvette » avec les manifestations organisées au Karo.
- Des investissements sont à prévoir en 2016 : Ecran LCD pour les concours, « tenues » pour les licenciés, Etc.

✓ **Résultats sportifs**

- Cf. présentation jointe
- Quelques résultats notables
 - Championnat doublette féminin : Françoise Noel et Cathy Chandanson perdent en quart de finale, et loupent la qualification pour la Ligue Rhône Alpes à la dernière partie. Bravo à elles !
 - En triplette vétérans : deux équipes se qualifient pour le lendemain : Carmélo Bastianini-Gilbert Perrin-Yvan Murat perdent en 1/8^e de finale tandis que Michel Chandanson-Jean-Pierre Rueda-Vlado Pozar perdent en 1/4 de finale
 - En triplette promotion, l'équipe composée de Titin, Jean-Louis et Manu perdent le lendemain en 1/4 de finale

✓ **Résolution et politique du club.**

- Cf. document joint.
- Le club va poursuivre le développement de l'école de pétanque. Nous avons actuellement 5 jeunes de 8 à 15 ans chaque mercredi, motivés et avec du potentiel. Espérons que le froid de l'hiver ne leur fera pas peur !
- Le club poursuivra l'organisation de différentes manifestations (mêlée, galette, soirée barbecue, etc.) afin de réunir tous les membres du club, anciens et nouveaux.
- Le club fera participer le maximum de licenciés aux différents championnats départementaux et à la coupe de France. Une équipe sera aussi présentée au nouveau championnat des clubs de provençal.

- Enfin, avec la mairie et l'OMS, le club poursuivra l'organisation de Pétanque en Fête avec les quartiers et associations de Sainte Foy Lès Lyon. Benjamin Vincens-Bouguereau confirme que c'est une vraie réussite. La mairie est très satisfaite de cette manifestation qui fait se rencontrer Fidésiennes et Fidésiens des quartiers de Sainte Foy.

- ✓ **Questions diverses.**
 - En réponse à une question de Toni, le club confirme qu'il n'est pas question que des joueurs puissent être recrutés en leur payant la licence et la tenue.
 - Horaires d'ouverture de la salle. Plusieurs joueurs demandent que le nouveau bureau assure, comme l'ancien bureau, l'ouverture du Karo en début d'après midi.
 -

- ✓ **Election du bureau**
 - L'assemblée remercie Gilbert PERRIN, Carmelo BASTIANINI et Bernard Noël qui quittent le bureau de Sainte Foy Pétanque après plusieurs années de bons et loyaux services dans le bureau!
 - Bienvenue à Manuel BIECO, Jean-Louis GRAND, Jean-Pierre BOLDRINI et Yves MORANT

- ✓ **Récompenses**
 - Cf. tableau joint.
 - Bravo à Vlado POZAR et Michel CHANDANSON qui ont brillamment représentés le club en 2015 sur tous les terrains avec de très bons résultats (plus de 40 points chacun)

L'assemblée générale s'est terminée par le pot de l'amitié.

Merci à l'ensemble des participants pour la très bonne tenue de cette Assemblée Générale.

Pour le Bureau,

Alain BERNIER, Secrétaire du club

